



Hege

- Anfänglich waren 27 Kandidaten bei der Sektion Prättigau angemeldet.
- Da andere Sektionen wenige Anmeldungen erhielten, bin ich mit 12 Prättigauer Anwärtern, davon 3 Frauen, gestartet.
- Die Anwärter haben durchwegs motiviert gearbeitet. Für das leibliche Wohl am Schluss des Tages haben die Kandidaten selber gesorgt. Das kam bei allen gut an.

Kandidaten 2023

Auer	Debora	Grüsch
Auer	Martin	Fideris
Bersorger	Adrian	Küblis
Bodenmann	Martin	Luzein
Gredig	Simon	Seewis Dorf
Juon	Alexandra	Küblis
Meier	Roman	Schiers
Meier-Bebi	Seraina	Stels
Niggli	Mario	Grüsch
Peretti	Jakob	Seewis Dorf
Prader	Tino	Luzein
Rauch	Ursin Per	Schiers

Sektionshegetag

Am 22. Juli absolvierten wir den traditionellen Sektionshegetag.

Bei angenehm warmem Wetter wurde eine grosse Fläche gemäht.





Lehrgang Jagdprüfung

- Hegestunden: 30 h bis Schiessprüfung, 50 h bis Theorieprüfung
- Waffen und Schiessausbildung: 18 h obligatorisch
- Schiessprüfung: Theorie und Praxis
- Einige Theorieabende
- Largo Wildbret Hygiene / Wildkrankheiten ein Tag
- Kosten Gesamtpacket 600 Fr.
- Theorieprüfung und Abschlussfeier

Neue Hegeabrechnung

- Grundsätzlich habe ich ganz und gar nichts einzuwenden gegen eine zunehmende und zweckmässige Digitalisierung. Nach einer lediglich einstündigen Onlineschulung ist es den meisten Hegeobmännern nicht gelungen, das vorgeschriebene Hegegesuch auszufüllen. Leider hat das kantonale Amt ein äusserst komplexes, aber mangelhaft funktionierendes Programm gewählt.
- Die Erstellung der jährlichen Hegeabrechnung verlangte mir darum einige Nerven und viel Zeit ab. Auch die Wildhüter haben denselben Chnorz bestätigt.

Rehkitz - Rettung

Mittlerweile sind 32 Personen bei der Rehkitzrettung Prättigau, davon 15 ausgebildete Piloten.

460 Parzellen wurden abgeflogen und damit doppelt so viele als im Vorjahr

112 Rehkitze gefunden. Davon 76 in Sicherheit gebracht.

In Spitzentagen wurde mit 5 Drohnen gleichzeitig geflogen.

Leider stürzte eine Drohne ab und erlitt dabei einen Totalschaden.

Ein voller Erfolg ergab die Drohne, welche wir als Ersatz anschaffen durften. Danke für eure tolle Unterstützung bei der Finanzierung.

Mit der neuen, technisch ausgereiften Drohne konnten wir sogar bei hochstehender Sonne Kitze aufspüren und in Sicherheit bringen.

Den erfolgreichen Saisonabschluss verbrachten wir auf der Burg Castels in Putz.

Die Rehkitzrettung findet man seit einem Jahr auch auf Instagram.



